

# **La fidélité au cœur de notre travail pour le Royaume**



Une promesse est une déclaration ou un engagement. Nous avons tous déjà entendu la phrase rebelle “les lois sont là pour être enfreintes”. Dans le monde actuel, fait d'égoïsme et de tromperies, il semble que “les promesses soient faites pour être brisées”.

La parole de quelqu'un n'est pas aussi fiable que ce que l'on souhaiterait. Dans nos propres vies nous faisons l'expérience de promesses brisées- peut-être que ce n'est pas intentionnel mais cela arrive. Nous ne tenons pas nos promesses car les choses ne fonctionnent pas comme prévu, car nous oublions ou pour une raison indépendante de notre volonté. Mais...nous pouvons compter sur les promesses de Dieu!

Le psalmiste David a écrit “L'Éternel est fiable en tout ce qu'Il dit, Il est plein d'amour dans tout ce qu'Il fait. (Psaume 145:13). Et Paul a dit aux Thessaloniens « Celui qui vous appelle est fidèle et c'est Lui qui accomplira tout cela. » (1 Thessaloniens 5:24). J'ai pu moi-même l'observer dans ma propre vie.

Dans la parole de Dieu, il est question de promesses faites à des femmes ou les concernant. Plusieurs ont pour objet le fait d'avoir des enfants, et toutes ces promesses ont été tenues.

- 
- Alors qu'elle était âgée, Sarah a conçu un héritier, Isaac.
  - Hannah a obtenu ce qu'elle désirait le plus au monde, son fils Samuel, avant de le remettre à Dieu.
  - Élisabeth a eu un fils, alors qu'elle était âgée elle aussi. Il s'agit de Jean qui prépara le chemin pour Jésus.
  - Mary, une fidèle servante de Dieu, fut choisie pour mettre Jésus au monde.

Lire ces promesses est encourageant et inspirant. Le fait que Dieu tienne ses promesses nous incite à persévérer dans notre fidélité, et comme vous, j'ai personnellement fait l'expérience de Ses promesses.



## Dieu est aux commandes

“Autant les cieux sont élevés au-dessus de la terre, Autant mes voies sont élevées au-dessus de vos voies, Et mes pensées au-dessus de vos pensées.” (Esaïe 55:9 )

Dieu voit l'avenir alors que nous en sommes incapables. Ayant grandi dans une famille de pasteur, j'ai développé une vision positive du ministère (pas parfaite, mais positive). J'adore les gens de l'église où j'allais petite. Les missionnaires qui nous rendaient visite et leurs expériences me fascinaient. Herman Hersey nous fit sa blague des fausses dents dans MON salon.

Au lycée, je me sentis poussée vers le ministère et les missions mais sans réaliser ce à quoi cela ressemblerait. Prendre part aux ETEAM (voyages missionnaires pour adolescents ndt), et à un voyage au Japon avec une amie d'enfance notamment, a renforcé ma confiance en Dieu et en Ses plans pour moi. J'aime prévoir et organiser les choses. J'ai toujours été comme ça. Et bien que je souhaitais connaître chaque étape ce qui m'attendait dans la vie, j'ai dû abandonner tout contrôle à Dieu.

Je suis allée à l'Université Welch, et en plus des cours du tronc commun, je me suis inscrite à plusieurs cours de missionnaires. J'étais bénévole dans des écoles primaires et dans des collèges qui fréquentaient des élèves dont l'anglais n'était pas la langue maternelle.

Une année, pendant les vacances de Pâques, j'ai fait un voyage de missionnaires. A l'époque, je ne savais pas que les différences culturelles et le fait de sortir de ma zone de confort auraient autant d'impact dans ma vie de missionnaire. Mais Dieu le savait.

Avant d'étudier à Welch, mon mari, Josh, suivait des cours à ABAC, une université située à Tifton en Géorgie. Il savait que c'était Dieu qui l'appelait à se rendre à Welch, bien que les gens autour de lui pensait que cela n'avait pas de sens. Plus de dix ans après, nous avons compris pourquoi Dieu avait donné à Josh un cœur pour Tifton et l'avait placé là au départ. Il voulait que nous plantions une église dans cette ville. Dieu voyait notre avenir alors que nous en étions incapables.

Notre premier ministère fut basé à Homerville, en Géorgie, la ville où Josh avait grandi. Il y avait été responsable du groupe de jeunes. Nous aimions énormément notre église et notre communauté et on priait Dieu pour qu'Il y accomplisse de grandes choses. Nous étions loin de penser que ces "grandes choses" allaient nous emmener à travers tout le pays.

Dieu nous a donné à cœur d'implanter une nouvelle église, et en même temps, Il travaillait les cœurs de Jeff Goodman, un pasteur plus âgé et de sa femme Heather. Nous avons décidé de joindre nos forces pour démarrer l'église The Springs à Marana, en Arizona. Dieu avait vu un futur pour nous, et Il avait prévu de grandes choses.

**J'ai appris et pu constater que c'est Dieu qui était aux commandes. Regardez en arrière : quels sont les moments où Dieu était au travail sans que vous ne vous en rendiez compte ?**

## Dieu est toujours avec nous

Israël a rejeté Dieu et Il était en colère contre eux. Dans sa colère, Il a détruit leur nation, leur ville et leur temple. Au chapitre 43, le Seigneur a parlé à son peuple à travers le prophète, pour les encourager: « Si tu traverses les eaux, je serai avec toi; Et les fleuves, ils ne te submergeront point; Si tu marches dans le feu, tu ne te brûleras pas, Et la flamme ne t'embrasera pas. Car je suis l'Éternel, ton Dieu » ( Esaïe 43:2-3 ) Si Il a encouragé Israël alors même qu'Il était en colère contre eux, Il ne nous abandonnera pas.

Notre première expérience d'implantation d'église à Marana en Arizona fut faite de réussites et de difficultés. Au début, nous faisons tout tous seuls – l'installation, l'accueil, travailler avec les enfants, prêcher, puis démonter et charger. Mais Dieu ne nous laissa pas seuls. Il nous envoya des couples et des familles pour nous aider dans notre ministère, parfois pour un temps bref, mais cela fit la différence à chaque fois.

Des gens qui étaient loin de Dieu, fréquentèrent notre église, et à travers Christ expérimentèrent des changements dans leur vie. Ce fut le cas d'Hiram, qui était adolescent et se rendit d'abord à l'église dans le but d'impressionner une fille. Il déclara être athée mais finalement il commença à ouvrir son cœur. Après deux ans, il donna sa vie à Jésus. Moins d'un an après, il se sentit appelé à devenir missionnaire. Dieu fait de grandes choses.

Avec Josh et Jeff comme mentors, et guidé par Dieu, Hiram s'avéra être un pasteur de jeunes extraordinaire, et un remarquable meneur de louange à l'église The Springs. C'est incroyable de voir à quel point Dieu a changé sa vie. Le Seigneur a toujours été à nos côtés. A travers les personnes que Dieu a amené dans notre église, se sont développées une communauté et une famille de frères et sœurs en Christ.

A travers ces petits groupes familiaux, les études bibliques de femmes, et tous les temps qui nous rassemblent, nous avons construits des liens qui dureront toute la vie,

L'église The Springs est encore très active aujourd'hui et continue d'atteindre des personnes qui cherchent Jésus. Durant ces sept années, Dieu nous a formé et nous a donné à vivre des expériences qui ont été décisives pour l'implantation de l'église Awaken. Dieu a continué de nous montrer que nous n'étions pas seuls.

L'implantation d'une église est un appel difficile et intimidant quand on l'envisage seul. Quand Dieu nous a appelé à planter une nouvelle église à Tifton en Géorgie, nous nous sommes mis à prier avec ferveur, pour que des partenaires se joignent à nous. Dieu a dirigé Josh vers la famille Sugg, quasi-littéralement. Lors de la convention nationale de 2017, Josh était en train de prier pour trouver un partenaire quand Shane passa à côté de lui. Josh et Shane se connaissaient du temps où ils étaient tous les deux pasteurs de jeunes en Géorgie, et Shane avait de l'expérience en matière d'implantation d'églises.

Notre famille entière a rapidement développé un lien avec Shane, Jamie, Grace et Eden. Au sein de leur relation professionnelle, Josh et Shane étaient complémentaires, dans leurs points forts comme leurs faiblesses. Jamie et moi avons développé une vraie amitié, et nous prenons plaisir à servir ensemble. Leurs filles aiment nos enfants comme leurs propres frères et sœurs (peut-être même plus). Shane a des années d'expérience dans le bâtiment, ce qui a été crucial pour les réparations que nous avons dû faire dans notre nouveau bâtiment. Il a versé sang, sueurs et larmes, littéralement, dans ce nouvel endroit où nous nous réunissons.

Cela peut sembler trivial, mais nous nous entendons tous très bien au sein de notre équipe. Shane s'occupe de l'entretien du bâtiment. Jamie et moi nous partageons les responsabilités qui nous incombent en tant que femmes de pasteurs. Mais je vois tout cela comme Dieu accomplissant ses promesses afin que tout concourt à Son dessein. Il ne nous laissera pas seuls au sein du ministère qu'Il nous a appelé à accomplir.

Aujourd'hui nous avons une famille à l'église Awaken ! Nous continuons de grandir. Nous continuons de nous rapprocher du Seigneur, tandis que des gens se convertissent, se baptisent, et que de nombreuses personnes servent au sein de notre église et notre communauté en partageant l'amour de Dieu. Nous nous rapprochons les uns des autres via les petits groupes de travail que nous formons ensemble.

A mes yeux, celle qui illustre vraiment le fait que nous soyons proches, c'est Harper, notre fille. Chaque dimanche, et à d'autres moments de la semaine, nous passons du temps ensemble, elle aime être à l'église et discuter avec les adultes et les adolescents qui sont là. Ils sont sa famille à elle aussi.

Nous nous retrouvons autour de notre vision commune et notre but commun, autour de notre engagement dans notre mission pour Christ. A travers nos activités de groupe, en servant l'église et lors d'événements collectifs, notre équipe de softball mixte et en passant du temps ensemble, nous sommes devenus une famille et nous accueillons plus de gens chaque semaine.

## Dieu nous guide

«Je ferai marcher les aveugles sur un chemin qu'ils ne connaissent pas, Je les conduirai par des sentiers qu'ils ignorent; Je changerai devant eux les ténèbres en lumière, Et les endroits tortueux en plaine: Voilà ce que je ferai, et je ne les abandonnerai point. » (Ésaïe 42:16 ) Dieu nous guide alors que nous lui faisons confiance.

Lorsque je regarde ces 35 dernières années, Je vois la main de Dieu qui m'a guidée. Depuis mes débuts, en tant que responsable de l'école du dimanche, Dieu m'a menée au sein de Sa mission. A l'université, Dieu m'a menée vers mon mari, puis dans l'éducation de nos enfants. Le Seigneur nous a guidé tout au long de notre ministère à Homerville, au sein de l'église qu'Il a planté à Marana, et dans notre présent et ce qui sera notre futur, ici à l'église Awaken.

**Repensez à votre vie. Peu importe votre âge, pouvez-vous voir le plan de Dieu en train de se dérouler ?**

Je suis sûre que comme moi vous pouvez admettre : oui il est possible que je n'aie pas vu qu'Il me guidait. Que Sa main m'a dirigée à travers des moments chaotiques que je n'ai pas identifiés comme tels ou dont le sens m'a échappé. Et pourtant, je peux affirmer avec confiance que le Seigneur ne m'a pas abandonnée. Dieu était toujours aux commandes. Dieu était toujours avec moi. Dieu était toujours là pour me guider. Il a toujours tenu Ses promesses, et je sais qu'il en sera toujours ainsi.

*Texte adapté d'un message donné lors de la Convention Nationale de 2019.*

**A propos de l'auteure :** Ashley a grandi dans une famille de pasteur en Illinois, elle est mariée à Josh Bennett et a trois enfants: Sawyer, Finn et Harper. Après avoir passé plusieurs années en Arizona au sein de l'église The Springs à Marana, Josh et Ashley sont actuellement en charge de l'implantation de l'église Awaken à Tifton en Géorgie.